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Nous avons à regretter la disparition, entre autres, de Peter Schurter, qui nous a brusque-
ment quitté fin avril. 
Joueur d’élite, il était l’une des personnes les plus appréciées du bridge en Suisse, étant 
toujours souriant, sympathique, et n’étant jamais désagréable avec ses partenaires ou ad-
versaires.  Sa gentillesse et son humour vont nous manquer. 
 
Tournois de clubs, homologués et officiels 
 
Les tournois officiels continuent de voir leur fréquentation baisser, cela entraînant même 
l'annulation de certains. Nous avons envoyé un questionnaire aux participants potentiels, 
pour voir ce que nous pouvons améliorer ou changer pour inverser la tendance. 
Pour les tournois homologués, la situation est variable; mais un certain nombre arrivent à 
remonter la pente, avec des participations réjouissantes, similaires ou supérieures à ce 
qu’elles étaient avant le Covid-19. 
La série de tournois régionaux du Nord-Est de la Suisse est un franc succès, avec une 
très bonne participation. Nous allons inciter d'autres régions de tenter l'expérience, même 
si cela reste essentiellement du ressort des clubs organisateurs. 
 
Groupes de travail 
 
Site Web 
La première phase étant terminée (il y a encore diverses améliorations à faire), nous 
avons déjà bien avancé dans la deuxième phase (gestion des résultats) et pourrons com-
mencer la troisième (accès sécurisé) d’ici peu. 
Malheureusement, ces développements ont pris beaucoup de temps, et nombre d'entre 
vous n'arrivent pas à trouver ce qu'ils souhaitent sur notre site, ou ne sont pas satisfaits de 
la présentation, ce dont nous nous excusons. Nous nous efforçons d’en tenir compte et de 
faciliter l’accès aux informations les plus pertinentes.  
Une refonte de la page d’accueil est sur le point d’être publiée. Aussi, la publication de ré-
sultats dès la fin d’une compétition a longtemps fait défaut ; elle est maintenant en fonc-
tion, et devrait être systématique pour la saison à venir. 
Si vous avez d’autres suggestions de modifications ou de contenu supplémentaire, n’hési-
tez pas à nous contacter (le secrétariat ou moi-même) 
 
Teach the Teacher & Open Day & Matériel d'enseignement 
Ces différents concepts, ainsi que le matériel correspondant, sont prêts, et disponibles 
pour tous les clubs. N'hésitez pas à nous contacter pour en profiter 
 
Célibataires 50+ 
Malheureusement en stand-by, il ne nous a pas encore été possible de trouver une ré-
gion/ville adéquate pour un essai de ce concept 
 
Conclusion 
Notre but principal est de faire venir plus de personnes au bridge, et dans les clubs. Mais, 
malgré de nombreuses initiatives locales, le nombre de membres continuer à baisser. 
Nous ne pouvons que réitérer notre souhait que plus de clubs organisent des cours d'ini-



 

 

tiation au bridge ; nous soutenons ces actions autant que possible, logistiquement et fi-
nancièrement - ce que nous pouvons faire en partie grâce au fonds de promotion de la 
Régie Zimmermann. 
 
De nouveau un grand merci à tous les bénévoles de clubs, qui sont indispensables à la 
survie et à la prospérité du bridge. 
 
Je remercie l'ensemble du Comité - travail bénévole également - ainsi que le secrétariat, 
pour leur travail et soutien durant ces 12 derniers mois. 
Un grand merci à Yvonne Degen, Chris Catzeflis et Cédric Margot, qui ont choisi d'arrêter 
leur travail au sein du Comité de la FSB. Yvonne a parfaitement rempli la nouvelle fonction 
de Déléguée Régionale, qui consiste maintenant à assurer le lien entre les clubs et la 
FSB.  
Chris a été membre du Comité pendant 20 ans, assurant bon an mal an - entre autres - 
les finances de notre Fédération. 


